



13/03/2013 - N°2215 - Tél.: 071/58 52 00

Tout, près de chez vous

CHARLEROI Le salon du SIEP : le public a répondu présent !

Les 1^{er} et 2 mars avait lieu le salon du SIEP à Charleroi. Le moment privilégié pour des milliers d'étudiants du secondaire et du supérieur mais aussi pour les demandeurs d'emploi.

«Les objectifs pour cette année étaient d'atteindre les 7000 entrées», nous confie Eric Servais, Directeur du Centre SIEP de Charleroi. Lors

du comptage des entrées, nous avons non seulement constaté que nos objectifs étaient atteints mais que ce sont pas moins de 8837 personnes qui ont répondu présents à notre événement. Pour un centre d'information comme le nôtre, c'est évidemment une grande fierté et un réel bonheur. Il est vrai que la politique du salon «Études et professions» de

Charleroi est de créer un lien entre les différentes possibilités de formation et le monde du travail. C'est pour cette raison que chacun peut y trouver une ou plusieurs opportunités d'évoluer dans son cursus scolaire et/ou professionnel. Cette réussite, nous la devons aussi aux nombreux exposants qui nous font confiance et qui viennent chaque année rencontrer le public du salon SIEP. Dans la relative morosité du paysage socio-économique actuel, notre salon apporte sans nul doute une réelle opportunité de pouvoir s'informer et rebondir vers une orientation ou une réorientation scolaire ou professionnelle. Les premières impressions relevées

auprès du public sont également très positives sauf parfois les délais d'attente un peu longs pour certains stands, mais nous n'allons pas nous plaindre du nombre important de visiteurs pour cette édition 2013. Nous espérons maintenant que de nouveaux exposants nous rejoindront l'année prochaine afin de compléter l'offre proposée actuellement. Je pense ici aux sections techniques ou professionnelles du secondaire ou à des organismes de for-

mation pour adultes nombreux dans la région et qui auraient une belle opportunité de se faire connaître du public. L'année prochaine, la 6^e édi-

tion du salon SIEP «Études & Professions» aura lieu les 14 et 15 février 2014. La Saint-Valentin sera-t-elle un moment de rencontre entre le monde de la formation et celui de l'emploi ?

Pour le savoir, rendez-vous au prochain salon SIEP de votre région. N'oubliez pas que les centres SIEP sont ouverts toute l'année, n'hésitez pas à nous contacter à n'importe quel moment de l'année, inutile d'attendre l'année prochaine !
Infos : www.siep.be

Service d'information sur les Études et les Professions